



LO MÁS VISTO

BUSCAR

pulzo



ÚLTIMA

Gasolina sube de precio más rápido de lo que se pensaba: en el puente pegará al bolsillo

HORA

"Racionalizar Ecopetrol", propone minhacienda de Petro, pensado en energías alternativas

José Antonio Ocampo anda coordinando la estrategia económica del gobierno de Gustavo Petro y, en ese sentido, Ecopetrol y la producción de crudo son vitales.

ECONOMÍA — Actualizado: 2022-07-01 21:12:07 | Tiempo de lectura: 2 min



COMPARTIR



TWTTEAR



ENVIAR

SÍGUENOS EN GOOGLE NEWS



EFE.

ESCUCHA
ESTE ARTICULO

00:00 / ...

Por: **Redacción Economía**

José Antonio Ocampo [le dijo a Noticias Caracol](#) que, como jefe de la cartera económica, buscará **seguir con el crecimiento económico** y aumentar el gasto social para mejorar las condiciones de la población pobre del país.

Ocampo, [sobre quien están puestos todos los ojos económicos del país](#), también se refirió a [Ecopetrol](#) y aseguró que **es necesario racionalizar las inversiones** y así pensar en otros modelos energéticos.

(Lea también: [Minhacienda de Petro huyó de entrevista cuando preguntaron por idea de imprimir billetes](#))

"Viendo la cantidad de inversiones que tiene, se puede racionalizar un poquito para que le dé margen a su plata para invertir en energías alternativas", manifestó en ese informativo, en un escenario en el que [los precios de la gasolina](#)

Ministro de Hacienda de Petro habla de exploración de petróleo

A pesar de que una de las banderas de **Gustavo Petro** es bajarle a la producción de **petróleo**, hubo un punto en el que su futuro ministro de Hacienda **aseguró que la Nación tiene que seguir explorando y exportando crudo**.

“Colombia tiene que explorar más y buscar más gas, eso es fundamental, pues las reservas de gas en Colombia son muy cortas; apenas alcanzan para 3 años”.

LEE TAMBIÉN



Se podría caer el subsidio de \$ 500.000 que prometió Gustavo Petro a muchos en campaña



Ecopetrol lanza 350 ofertas laborales; estos son los cargos que busca y cómo aplicar



Luego se refirió al crudo: “[Está el caso del] **petróleo**, en donde hay **180 contratos firmados**. Hay que ver si eso es suficiente, pero el autoabastecimiento es un objetivo claro e, incluso, **hay que seguir exportando petróleo** porque si no el problema de balanza de pagos se vuelve inmanejable”, indicó.

Estas son las declaraciones del ministro Ocampo:



LO ÚLTIMO

ECONOMÍA

"Racionalizar Ecopetrol", propone minhacienda de Petro, pensado en energías alternativas

Hace 4 horas

ECONOMÍA

Gasolina sube de precio más rápido de lo que se pensaba: en el puente pegará al bolsillo

Hace 5 horas

ECONOMÍA

Ibagué no se recupera: Dane dice que es una de las ciudades más desempleadas del país

Hace 8 horas

SUSCRÍBETE A NUESTROS BOLETINES

Para que estés bien informado, te invitamos a suscribirte a nuestros boletines. Selecciona el que más te guste.

[Acepto términos y condiciones](#)

SUSCRIBIRME

Fuentes consultadas

- **Noticias Caracol** José Antonio Ocampo dice que es necesario seguir con exploración petrolera

Temas Relacionados:



COMENTARIOS

Recomendados en **Economía**

- Subsidio de 500.000 pesos para pensión prometido por Gustavo Petro no se daría
- Reforma tributaria de Petro: nuevo minhacienda revela detalles claves



REPORTAR UN ERROR

- Analistas revelan razón de disparada del dólar: ¿Gustavo Petro es responsable?
- Comida callejera subiría de precio por alza al gas en cilindro en Colombia

TE PUEDE INTERESAR



ELECCIONES 2022

Gustavo Petro se manda de frente contra los taurinos; les pone sus líneas rojas



ECONOMÍA

Se podría caer el subsidio de \$ 500.000 que prometió Gustavo Petro a muchos en campaña



ENTRETENIMIENTO

'Desafío' en vivo: lesión provocó lágrimas y preocupación; ¿qué pasó en el capítulo 77?



ENTRETENIMIENTO

Shakira se negó a grabar canción con Karol G y así reaccionó la 'Bichota'

